

# 独占入手! 小向美奈子「無修正エロ動画」

## 『笑点』の仰天人事「新司会者昇太」と「新出演者」が流出した 決定の裏に何があったか

またまた新シリーズ ご近所ヌード「優希ちゃんちのママ」一挙9ページ

中島史恵

衝撃レポート 緩和ケアの第一人者が緊急提言  
がん患者の8割は

栄養失調で死んでいる

安倍VS安倍以外全部「衆参ダブル選」最後の攻防

菅官房長官も公明党も民進党もみんな反対、「それでもやる!」

全内幕

次に「TV画面から消える 新・都知事候補、最有力「小池百合子代議士を直撃!  
「大物司会者」は誰だ?!

戦後史最大のタブーを暴く

×××××  
内 幕  
×××××

# 週刊 ポスト

袋とじ  
スペシャル

中高年  
必読!

名監督がズラリ!  
昭和のピンク映画はエロかった!

今すぐ  
10年内に

脳卒中 心筋梗塞

になる確率がわかる

「健康診断」「人間ドック」のデータを入力するだけ

死ぬま SEX 超高級エロ・サービス「禁断の園」  
お金を出せばここまでアキる  
あなたが知らない  
経済誌が報じた「謝礼交際」で月40万円稼ぐ人妻/1泊4万円「最高級ラブホテル」はどこが違う?  
1回10万円超え「超高级フレーズ」のサービスって?  
1脚60万円で高齢者を楽にする「スケベ椅子」  
プロ野球セ・パ交流戦  
やつぱりパの72勝36敗!

# あの野村證券が それでも年日経平均2万円 と強気のワケ

投資家向けレポート  
「マーケットアウトルック」に大注目!  
波平が死んだ?  
カツオが悩む磯野家の  
相続」「遺品整理」



# 「日本人の3人に1人ががんで死ぬ」は間違いだった がん患者の8割は

緩和ケアの  
第一人者が  
緊急提言

「がんを治療する」と「健康な体になる」  
ことは医学界においては全く別の意味。  
患者はがん克服と引き替えに命を縮めていた。  
栄養学を知らないがんの名医、によつて、  
がん患者はがん克服と引き替えに命を縮めていた。



〈論争勃発／がん治療先進国の不都合な真実〉

がん患者の生死を分けるのは、手術や抗がん剤といった「治療」の成否にかかっていると思われてきた。しかし、「患者の死は治療以外の要因にある」と、長年がん患者を診てきたこの医師は断言する。がん治療の真実に向き合わない日本の医学界に向けて、緊急提言を行なつた。

## 「病室の骸骨」になつてゐる

「がん」は日本人の死亡原因第1位で、3人に1人がこの病気で亡くなるといわれている。そんななか、「がん患者はがんで死ぬわけではない」という驚きの発言が話題を呼んでいる。

発言の主は、緩和ケアの第一人者、東口高志氏（藤田保健衛生大学医学部教授）だ。東口氏は、がん患者のために医療改革の必要性を訴え続けてい

るという。

「がん患者はがんによって亡くなると思われるでしょうが、実はがん患者の死因の8割になんらかの感染症が関連している可能性があります。そうした感染症はがんによつて引き起こされたもので

いている。

東口氏は、2003年に余命1か月程度と思われる患者108人を調査した。その結果、がんとは関係なく栄養不足に陥っている人が82・4%もいることが判明した。そして、その大半は感染症などで亡くなつたという。

同様の問題が米国の調査でも指摘されている。09年に米国で出版されたがん患者に関する医学論文集『Medical Care of Cancer Patients』（がん患者の医学的ケア）で、ヘンリー・フォード病院のヤキール・ムシカト医師は、こう述べている。

「がん患者の20%以上は、悪性腫瘍というよりも栄養失調の影響をより強く受け

る形で死亡している」

つまりがんそのものではなく、栄養不足で体調不良になる「栄養失調」で亡くなるのだ。

前出・東口氏が語る。

「私の03年の調査ではサンブル数が少ないという反論があることは承知しています。ですが、当時末期と診断され、私たちの診療科にいらつしやつた患者さんの大半は、がんの進行というよりも、むしろ栄養不足による全身衰弱に陥っていました。そんな実態があつたからこそ、私は当時の栄養軽視の医療に大きな疑問を抱くようになったのです。治療のために入院した患者が栄養不足になつてしまふ現状は世界共通の問題です。日本でも、絶対に見過

はありません。その多くは、不適切な栄養管理による栄養不足が原因と考えられます。栄養不足で免疫力が低下し、健康な人なら何ともない弱い細菌に感染し、回復できずに亡くなるのです。

がん患者が亡くなる本当の原因が栄養不足であるという現実を治療に役立てることができれば、がん患者はもっと長生きできるはずです」

こうしたがん医療現場の問題点を明らかにした東口氏の著書『「がん」では死ない「がん患者』』（光文社新書）が注目されたことで、議論が巻き起こつていて。東口氏の主張は、自らが現場で調査した結果に基づ

